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第７３代生徒会 

高 野 ＆ 江 上  

私たちの演舞はどうでしたか。限られた中で練

習をしてきて、大変なことや不安なこともありま

した。しかし、全員で支えあい、成功させること

ができました。来年は自分たちを超えられるよう

な演舞をつくってください！期待しています。 

赤分団応援長 吉水 友汰(3-3) 尾形 遥(3-3) 

新型コロナウイルス感染症の影響で、いろいろな

制限や変更があった中、毎日大変で逃げたくなる時

もありました。しかし、「魂青」というテーマにも

あるように青分団の力強く、粘り強い姿を表現でき

ました。青しか勝たん！！！ 

青分団応援長  小野沢 榛(3-4) 中嶋 愛唯(3-5) 

 思っていた以上に大変でしたが、入念に練習計画を

立てることや見通しをもって行動すること等を学びま

した。本番では、全員が笑顔で思いっきり踊ってくれ

て嬉しかったですし、今までに味わったことのない達

成感を味わうことができました。 

黄分団応援長 吉岡 日菜子(3-2) 尾川 夏之介 3-6) 

みなさん看板を見に行ってくれましたか。私たちは今

回の看板を通して「You can’t stop us」ということを伝

えられていたら嬉しいです。来年は私たちを超えられる

よう突き進んでください。頑張れ！！青しか勝たん！！ 

  青分団看板長 猪野 太陽(3-5) 高倉 勇輝(3-5) 

わからないことがたくさんありましたが、スタッフ

の団結力で一から創り上げ、成功することができまし

た。2 年生は、来年下級生をまとめていく立場として

わからないことが多く出てくると思いますが、団結す

れば成功させることができるので頑張ってください。 

  黄分団看板長 安永 悠人(3-6) 矢坂 七海(3-6) 

先日の成果発表会はどうでしたか？３年生のあの姿を生で

見せられなかったことは本当に残念に思います。来年分団長

になりたいと考えている人は、いつでも相談に来てください。

来年はすべての行事ができることを願っています。 

    赤分団長 小迫 拓人(3-3) 

分団長としての活動をしてきて大変だったことは、新型コロ

ナウイルス感染症が流行っている中で、何ができるのか考える

ことです。しかし、たくさんの方々に支えてもらっていること

に気づけて、たくさんのいい経験ができてよかったです。 

    青分団長 田澤 広佳(3-4) 

新型コロナウイルス感染症の影響で、看板を製作できない日もあ

りましたが、皆さんが協力してくださったおかげでモチベーション

を下げることなく完成させることができました。「気炎万上」・赤分

団３１５０！！みなさん、本当にありがとうございました。     

        赤分団看板長 奥田 敦(3-3) 木村 唯人(3-3) 

                       

今まで分団長として前で指示を出してきて、日に日にみん

なの目が変わっていくのを実感する瞬間に一番うれしさを感

じました！たくさんの人と関わることはできなかったけど黄

分団長ができてよかったです！ 

  黄分団長 佐藤 百桃(3－6) 

 ３年生全員の一体感や表現力に圧倒され

ました。直接見ることはできなかったけれ

ど、画面越しからでも気迫が伝わり、とても

素晴らしい演技に感動しました。 

               1年 S.T 

今回の成果発表会では、先輩方がかっ

こよく、楽しそうに踊っている姿に感動

しました。来年は先輩方を超えられるよ

うな大運動会にします！ 

            ２年 R.T 


